







vendredi 10 novembre 2023

A50 : Mise en service de voies réservées aux bus entre les échangeurs Florian et Place de Pologne

14 novembre 2023 à 6h

Mardi 14 novembre 2023 à 6h00 du matin, après 13 mois de travaux réalisés entre novembre 2022 et novembre 2023, deux nouvelles sections de voies réservées aux bus sur l'A50 entre les échangeurs Florian et Place de Pologne (une section par sens de circulation) seront mises en service.

Ces voies réservées d'environ 2 km de long au total sont situées sur la bande d'arrêt d'urgence de l'A50. Elles sont le fruit de travaux d'élargissement de la plateforme routière de l'A50, d'élargissement d'un ouvrage d'art au-dessus du boulevard Jean-Eugène Cabassud, de reprise d'un mur de soutènement, de reprise totale des chaussées et de remplacement des panneaux de signalisation.

Ouvertes de façon permanente à la circulation des lignes régulières de bus, à une vitesse limitée à 70 km/h, elles permettent d'améliorer les temps de ces derniers ainsi que leur régularité sur un secteur où il est constaté des encombrements récurrents journaliers. Avec près de 200 bus du réseau la Métropole Mobilité (Lignes L79, L100 et L102) empruntant ces deux sections en heures de pointe du matin et du soir, c'est plus de 5200 passagers de bus qui gagneront plusieurs minutes par jour.



Ces nouvelles sections de voie bus s'inscrivent dans un programme plus global de réalisation d'aménagements destinés à la priorisation des bus sur les principaux corridors métropolitains (Aix-Marseille, Vitrolles-Marseille et Aubagne-Marseille), inscrit au Contrat de Plan État-Région pour un montant de 40 millions d'euros et financé à parts égales par l'État, la Région, le Conseil départemental des Bouches-du-Rhône et la Métropole Aix-Marseille Provence.

Entre 2013 et 2023 avec cette dernière réalisation, pas loin de 30 kilomètres de voies réservées aux bus ont ainsi été aménagés sur autoroutes au sein du territoire métropolitain.